

2012年3月1日

各 位

大京グループ

3月1日「ファミリーファーストの日」 ～ファミリーファースト宣言フォトコンテスト2012～ 受賞作品発表

株式会社大京（本社：東京都渋谷区、代表執行役社長：山口 陽）を中心とする大京グループは、「ファミリーファーストの日」（日本記念日協会認定）として制定した3月1日に、「ファミリーファースト宣言フォトコンテスト2012」～家族への想い、伝えてみませんか～の受賞作品を発表しましたのでお知らせいたします。

同コンテストは、大京グループがブランドタグラインとして掲げる「Family First.（ファミリーファースト、家族を一番大切に思う気持ち）」を広く啓蒙する活動の一環として、家族をテーマにした写真とメッセージを一般募集したもので、合計で1,317作品の投稿が寄せられ、各応募作品に対しての人気投票数の合計は5,126票となりました。

応募作品の中からキャンペーン期間中最も人気投票を獲得した応募者を最優秀賞として表彰。最優秀賞の他に、優秀賞（投票獲得数2位～10位）、審査員特別賞（キャンペーン事務局により5作品選出）、サポート賞（人気投票参加者から抽選で10名）に対してそれぞれ賞品を授与いたします。

3月下旬には、入賞作品をはじめとした応募作品を集めたコマーシャルをWEB上にて公開する予定です。



「ファミリーファースト宣言フォトコンテスト2012」結果発表

【キャンペーンサイト】 <http://www.family-first-photo.jp/>

大京グループ 3月1日を「ファミリーファーストの日」に制定。

【ニュースリリース】<http://www.daikyo.co.jp/dev/files/20120215.pdf>

ファミリーファースト宣言 最優秀賞 獲得
1位
186

たむさん

家族へのメッセージ
息子が三ヶ月くらいのころ、娘が初めてミルクをあげてるときの写真です。
上手にお世話をできます♪

コメント
抱き育ちで泣いていたのは、朝になるとお休みなんと、かわいい笑顔でいいワンランク。これからもずっと成長しますよ!いいでござれ!な。

» 作品の詳細を見る

審査員特別賞 (運営事務局にて選定)

amisan

家族へのメッセージ
両親が喜んで一緒に抱きこなす、気持ちいい「一番栄えます」。

審査員選定
お母さんとお父さんが、お子さんと一緒に抱き合って、おしゃべりしている姿が、とてもかわいいです。

» 作品の詳細を見る

akiさん

家族へのメッセージ
お母さんとお父さんは、お子さんと一緒に抱き合って、おしゃべりしている姿が、とてもかわいいです。

審査員選定
お母さんとお父さんは、お子さんと一緒に抱き合って、おしゃべりしている姿が、とてもかわいいです。

» 作品の詳細を見る

カーサンさん

家族へのメッセージ
シンコロイズスコランギング
お母さんと娘にギザギザしている。

審査員選定
お母さんと娘が、お子さんと一緒に抱き合って、おしゃべりしている姿が、とてもかわいいです。

» 作品の詳細を見る

ファミリーファースト宣言 優秀賞 獲得
2位
186

あんママさん

家族へのメッセージ
お母さんと娘が、お子さんと一緒に抱き合って、おしゃべりしている。

yayoiさん

家族へのメッセージ
お母さんと娘が、お子さんと一緒に抱き合って、おしゃべりしている。

ポンコママさん

家族へのメッセージ
一人で楽しんでおしゃべりするよりも、みんなで一緒に遊ぶのが一番嬉しいです。

» 作品の詳細を見る

ゆらゆらさん

家族へのメッセージ
「生きてよかった」という言葉は、本当にうれしい言葉ですね。お母さんと娘が、お子さんと一緒に抱き合って、おしゃべりしている姿が、とてもかわいいです。

さざなみさん

家族へのメッセージ
お母さんと娘が、お子さんと一緒に抱き合って、おしゃべりしている姿が、とてもかわいいです。

» 作品の詳細を見る

■ このニュースリリースに関するお問い合わせ先

株式会社大京 グループ経営企画部 広報・I R室（斎藤・丸山）TEL : 03-3475-3802